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Con mot ivo de la  celebración de 
Navidad, se publicó el cuarto libro de la 
serie de personajes bíblicos del Dr. Jaerock 
Lee, Les enviaré a Elías.

El Dr. Lee ya ha escrito tres libros de la 
serie de personajes bíblicos: Abraham, el 
amigo de Dios; Jacob, a quien he escogido, 
descendiente de Abraham, mi amigo; y 
José, un pasaje al pacto de Dios. Todos 
han recibido gran acogida de los lectores 
y se han convertidos en éxitos de ventas 
entre los libros cristianos en las grandes 
librerías. La serie comparte el mensaje 
del amor sincero de Dios quien no quiere 
perder ni una sola alma en este tiempo del 
fin cuando se acerca la segunda venida del 
Señor.

Esta edición consta de 11 capítulos en 
dos partes: una representa el ministerio y la 

ascensión de Elías, que realizó su ministerio 
en una de las épocas más oscuras de Israel, 
y la otra es el nacimiento y el ministerio de 
Juan el Bautista que preparó el camino del 
Señor. Elías proclamó la sequía en Israel 
incluso arriesgando su vida y se enfrentó 
a 850 profetas gentiles. Él cumplió con 
todas las responsabilidades que Dios le 
dio y ascendió en gloria al cielo mediante 
un torbellino. Este libro examina de cerca 
el desarrollo de su vida llena del fervor de 
Dios.

El libro también presenta la secreta 
providencia de su regreso a la tierra como 
Juan el Bautista con el corazón y el poder 
de Elías, y la providencia misteriosa y 
profunda de Dios de llevarlo a disfrutar de 
la gloria como la persona más grandiosa 
entre todas las criaturas del cielo.

El libro ofrece una figura de la historia 
general de la salvación humana a través 
de Elías, Juan el Bautista y el Señor, y 
contiene muchos mapas e imágenes para 
ayudar a los lectores a comprender mejor.

En esta era oscurecida, muchas personas 
han sido influenciadas por la gran ola de 
evolucionismo y humanismo. También 
han perdido el discernimiento espiritual. 
Para despertarlos y guiarlos a regresar a 
Él, Dios ha enviado personas de poder que 
solo le obedecen con fe semejante a la de 
Elías. También ha estado buscando obreros 
que proclamen Su mensaje en este mundo 
semejante al desierto, para así preparar el 
camino del Señor que vendrá otra vez. Este 
libro traerá un ferviente despertar espiritual 
a los cristianos de hoy y presentará el 
camino para una verdadera vida de fe.

Elías regresó como Juan el Bautista para preparar el camino del Señor

Libro 111.o del Dr. Jaerock Lee, 
Les enviaré a Elías

Seminario para pastores y Reunión de Sanidad con el 
Pañuelo en Sri Lanka, Egipto y Pakistán

Desde el 27 de noviembre al 6 de 
diciembre del 2017, el Pastor Taesik Gil 
(Iglesia Manmin de Daejeon) condujo el 
seminario para pastores, jóvenes adultos y 
reuniones de sanidad con el pañuelo en Sri 
Lanka, Egipto y Pakistán (Hechos 19:11-
12).

El 27 de noviembre el pastor Gil condujo 
un seminar io de jóvenes adultos en 
Wattala, Colombo en Sri Lanka. El día 28 
condujo el seminario de pastores y predicó 
bajo el tema del sermón representativo 
del Dr. Jaerock Lee: «El mensaje de la 
cruz», que explica la providencia de la 
salvación a través de Jesucristo. En día 
29 dirigió la reunión de sanidad con el 
pañuelo y predicó el mensaje titulado: 
«El amor de Dios el Padre», basado 
en 1 Juan 4:16. Cuando él oró por los 
enfermos con el pañuelo, sobre el cual 
el Dr. Jaerock Lee había orado, muchas 
personas fueron sanadas de diversas clases 
de enfermedades y dolencias, por ejemplo, 
enfermedad de Parkinson, obstrucción del 
conducto lagrimal, enfermedad cardíaca 
congénita, etc.

El 1 de diciembre, el Pastor Gil viajó a 
Egipto, y con los pastores de la Fundación 
Manmin y muchos pastores de otras 
denominaciones, condujo el seminario 
de pastores con el lema «Adoración 
espiritual», basado en Juan 4:24. Al 

siguiente día, en una reunión de sanidad 
del pañuelo celebrada en El Kosos, El 
Cairo (Egipto), predicó el mensaje titulado: 
«El secreto escondido antes de los siglos» 
(1 Corintios 2:6-9). Los asistentes se 
sorprendieron con el mensaje, y dijeron 
que no parecía provenir de la sabiduría del 
hombre y que era un mensaje profundo 
y valioso que da vida. Luego, el pastor 
Gil oró por los enfermos con el pañuelo y 
muchas personas fueron sanadas de varios 
tipos de enfermedades. A medida que se 
desarrollaban las grandes obras del Espíritu 
Santo, algunas personas se levantaron de 

sus sillas de ruedas y otras fueron liberadas 
de la posesión demoníaca.

El 3 de diciembre se llevó a cabo otra 
reunión de sanidad con el pañuelo en 
Bahteem de El Cairo. El pastor Gil predicó 
el mensaje: «Dios el sanador» (Éxodo 
15:26), y a través de la oración del pañuelo 
que siguió, el fuego del Espíritu Santo vino 
sobre los asistentes y fueron sanados de 
varias enfermedades incluyendo las del 
corazón, la diabetes y la mala vista.

El 4 de diciembre, el pastor Gil viajó 
a Pakistán. En la ciudad de Essa Nagri 
realizó el Seminario para Pastores con el 

tema: «Adoración espiritual». El día 5 y 6, 
predicó el mensaje: «La ley de mirar hacia 
adelante» (Hebreos 11:1-2) en el seminario 
para jóvenes adultos en Karachi y Lahore, 
respectivamente. Instó a los jóvenes 
presentes a tener una visión y asumir un 
papel de liderazgo en la renovación y 
reactivación de Pakistán (fotos 1 y 2). Por la 
noche, el pastor Anwar Fazal, presidente de 
Isaac TV, organizó una reunión de sanidad 
con el pañuelo en FGA Ground y el pastor 
Gil encabezó la reunión a la que asistieron 
aproximadamente 10.000 personas (foto 3, 
testimonios relevantes en la página 3).
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Usted puede escuchar y ver el mensaje del Dr. Jaerock Le
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida

Un día, algunos fariseos se acercaron a 
Jesús, diciéndole: «Vete de aquí, porque 
Herodes te quiere matar». Cuando 
Herodes oyó que Jesús había hecho señales 
y maravillas y había condenado el pecado 
y la injusticia, tuvo miedo de pensar que 
Juan el Bautista había resucitado de entre 
los muertos (Mateo 14:2).

Cuando se enteró de esto, Jesús se 
refirió a Herodes como una zorra y les 
dijo a los fariseos lo que debían decirle a 
este. Luego, agregó: «No es posible que 
un profeta muera fuera de Jerusalén». Este 
pasaje es conocido como uno de difícil 
interpretación. ¿Qué significado espiritual 
tiene?

1. La razón por la que Jesús se 
refirió a Herodes como una zorra

En Lucas 13:32, cuando los fariseos 
le dijeron a Jesús que Herodes quería 
matarlo, Él respondió: «Id, y decid 
a aquella zorra: He aquí, echo fuera 
demonios y hago curaciones hoy y 
mañana, y al tercer día termino mi obra».

¿Por qué razón comparó a Herodes con 
una zorra? Es porque Herodes, que ya 
había matado a Juan el Bautista, también 
quería matar a Jesús, y era una mala 
acción que una zorra sucia y malvada 
haría. Jesús ayudó a los pobres, sanó a 
los enfermos y restauró a los enfermos. 
Predicó del cielo, del infierno y del juicio; 
y predicó de las nuevas del Dios viviente. 
Se esforzó día y noche para llevar incluso 
a un alma más a la salvación. Pero 
Herodes aún intentaba matar a Jesús 
que solo hizo buenas obras. Fue como si 
tratara de destruir el reino de Dios y se 
pusiera en contra de Él. Es por eso que 
Jesús lo llamó zorra.

Hoy en día también existen personas 
que son como una zorra. Ellos juzgan y 
condenan. Incluso persiguen a las iglesias 
que atraen las ardientes obras del Espíritu 
Santo y que revelan la gloria de Dios. Su 
maldad es como la de las zorras. No debe 
permitir que suceda que el Señor alguna 
vez lo llame «zorra» haciendo algo que 
perturbe el reino de Dios con sus palabras 
o acciones.

2. Significado espiritual de: «Hoy y 
mañana, y al tercer día»

¿Cuál es el significado de su declaración: 
«He aquí, echo fuera demonios y hago 
curaciones hoy y mañana, y al tercer día 
termino mi obra»?

La  f r a se  « hoy  y  ma ña na »  ha ce 
referencia al período en el cual Jesús 
cumpliría con la obra de Dios antes de ser 
colgado en la cruz. Por lo tanto, la primera 
mitad de la declaración significa que 
nunca dejará de buscar la obra de Dios y 
continuará extendiendo Su reino hasta que 
muera en la cruz en obediencia al plan de 
Dios.

La segunda mitad: «… y al tercer 
día termino mi obra», significaba que 
moriría, pero que al tercer día vencería la 
muerte y resucitaría para abrir la puerta 
a la salvación de la humanidad. Esta 
fue la manera que Él cumpliría con la 
providencia de Dios perfectamente.

Si estás unido con el Señor con la 
creencia en la providencia de la cruz 
y Su resurrección, serás liberado de la 
maldición de la ley que dice: «La paga 

del pecado es muerte» y podrás recibir 
la salvación (Romanos 6:23; 10:9). Solo 
a través de la resurrección que ocurre 
después de la muerte completa, se puede 
perfeccionar la voluntad de Dios que 
quiere salvar a todas las personas. Es por 
eso que Jesús dijo: «Al tercer día termino 
mi obra».

Todo lo relacionado a la salvación de la 
humanidad, se hizo bajo el plan de Dios 
establecido antes de los tiempos. En otras 
palabras, sin la bendición de Dios, nadie 
podía detener a Jesús ni podían matarlo 
(Juan 19:11).

Por lo tanto, Jesús no se sometió a 
ninguna persecución y amenaza mientras 
desempeñaba Su ministerio para cumplir 
con Su deber como Salvador. Cuando 
llegó el momento, tomó todos los pecados 
de la humanidad y murió en la cruz con 
el permiso de Dios. Finalmente resucitó y, 
de ese modo, cumplió la voluntad de Dios 
por completo.

3. Significado y enseñanza sobre 
las palabras de Jesús: «Porque no es 
posible que un profeta muera fuera de 
Jerusalén»

En el v. 33 Jesús dijo: «Sin embargo, 
es necesario que hoy y mañana y pasado 
mañana siga mi camino; porque no es 
posible que un profeta muera fuera de 
Jerusalén». Jesús soportó toda persecución 
y dificultad. Fue despreciado y tomó la 
vergüenza de la cruz. Él tomó el camino 
solo con un «Amén». Al hacerlo, obtuvo 
la gloria de sentarse a la diestra del trono 
de Dios.

Jesús declaró: «No es posible que un 
profeta muera fuera de Jerusalén». Sin 
embargo, murió en el Gólgota, que estaba 
fuera de Jerusalén. Los apóstoles Pablo 
y Pedro también fueron martirizados en 
Roma, no en Jerusalén, Israel. La mayoría 
de los discípulos de Jesús eran conocidos 
por ser mártires en otros países mientras 
predicaban el evangelio. Entonces, ¿qué 
quiso decir Jesús con estas palabras?

Jerusalén significa: «La ciudad de la 
paz». Isaías 52:1 se refiere a la ciudad 
de Jerusalén como «la ciudad santa». 
En Jerusalén se encontraba el templo de 
Dios. Y la ciudad guardó el corazón y la 

voluntad de Dios. Esta ciudad simboliza 
espiritualmente la Palabra de Dios (Isaías 
2:3).

Por lo tanto, Su declaración: «No es 
posible que un profeta muera fuera de 
Jerusalén», significa que los profetas 
deben vivir en la Palabra de Dios y 
morir en la Palabra. Si uno dice que es 
un profeta, pero vive fuera de Jerusalén, 
es decir, fuera de la Palabra, entonces, 
es un falso profeta. Los verdaderos 
profetas no deben abandonar la Palabra 
aunque les lleguen pruebas, dificultades 
y persecuciones, e incluso si la riqueza 
mundana, la gloria y la autoridad los 
tientan. Además, ellos viven y mueren en 
la Palabra de Dios.

Esto no simplemente se trata de los 
profetas, sino sobre los hijos de Dios. Los 
hijos de Dios deben vivir en la Palabra 
(1 Juan 1:7). Si viven en la Palabra, 
naturalmente también mueren en la 
Palabra. En la Palabra, quebrantan su 
orgullo. También destruyen sus propios 
pensamientos, especulaciones y criterios. 
Como el apóstol Pablo confesó: «Cada día 
muero», ellos morirán completamente por 
la Palabra. Es una vida morir en Jerusalén 
y vivir en la Palabra.

Vivir en la Palabra de Dios y morir 
a diario, es una vida que debe morir en 
Jerusalén. Este tipo de vida conduce a la 
vida verdadera y eterna. Por el contrario, 
vivir fuera de la Palabra y vivir una vida 
para satisfacer su «ego», es una muerte 
fuera de Jerusalén que conduce a la muerte 
eterna. Sin embargo, en Mateo 7:21, Jesús 
nos dice: «No todo el que me dice: Señor, 
Señor, entrará en el reino de los cielos, 
sino el que hace la voluntad de mi Padre 
que está en los cielos». Además en Mateo 
19:17, declaró: «Mas si quieres entrar en la 
vida, guarda los mandamientos».

Queridos hermanos y hermanas en 
Cristo, «una vida que debe morir en 
Jerusalén» se refiere a vivir en la Palabra 
de Dios y morir según la Palabra de Dios. 
Les insto a vivir ese tipo de vida. Ruego 
en el nombre del Señor que puedan llevar 
una vida para morir completamente en 
Jerusalén, y así disfrutar de una vida eterna 
en la Nueva Jerusalén.

●●●

La vida espiritual con la que 
debemos morir en Jerusalén

«Aquel mismo día llegaron 
unos fariseos, diciéndole: Sal, 
y vete de aquí, porque Herodes 
te quiere matar. Y les dijo: Id, 

y decid a aquella zorra: He aquí, 
echo fuera demonios y hago 
curaciones hoy y mañana, 

y al tercer día termino mi obra. 
Sin embargo, es necesario que 

hoy y mañana y pasado mañana 
siga mi camino; porque no es 
posible que un profeta muera 

fuera de Jerusalén» 
(Lucas 13:31-33).

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee
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Una vida que 
debe dar frutos

Si est á  l leno del  gozo de la 
salvación, puede regocijarte siempre en 

cada asunto. Es porque fue liberado del 
castigo eterno del infierno. Además, Dios 

le ha otorgado un honor inimaginable en el 
reino de los cielos, y ha sido bendecido incluso 

para llamar al Dios Todopoderoso «Padre». 
El apóstol Pablo se enfrentó a tanta persecución 

y tantas dificultades mientras predicaba en el 
nombre del Señor, pero nadie pudo quitarle su gozo. 

En su carta a los creyentes mientras estuvo en la cárcel, 
les aconsejó en Filipenses 4:4 lo siguiente: «¡Regocijaos 

en el Señor siempre. Otra vez digo: ¡Regocijaos!»
Debería examinarse. ¿Ha olvidado la gracia que recibió 

debido a dificultades provenientes de la realidad de sus 
situaciones? En esas situaciones, algunos pueden dejar 
de cumplir con los deberes que Dios les ha dado. Usted 
puede encontrarse en el lugar donde tiene que estar, 
pero involuntariamente, tiene que obligarse a cumplir 
con su deber. Sin embargo, si está lleno de la gracia de 
Dios y la esperanza del cielo, la alegría se desbordará en 
cualquier tipo de situación y sus dificultades se convertirán 
rápidamente en bendiciones. También puede crecer en 
espíritu rápidamente.

Estar siempre gozosos

Si le cree a Dios, el Creador, y cree que Él le 
da solo las mejores cosas, se sentirá agradecido 

todo el tiempo en cualquier tipo de prueba. Incluso 
si no actúa completamente por la verdad debido a 

sus deficiencias, tendrá la seguridad del amor de Dios 
por usted y seguramente creerá que Dios le da la fuerza 

para superar cualquier tipo de problema. Puede dar gracias 
mediante la fe hasta el final. Entonces, todas las cosas obrarán 

acordes para bien y se convertirán en bendiciones.
Sin embargo, si se queja y tiene resentimiento por la tristeza, 

debe ser consciente de su falta de fe. Si tienes fe, te sentirás 
agradecido por el poder de Dios que fortalece a los débiles, 
perfecciona a los incapacitados y bendice a los que tienen 
dif icultades. Entonces, Dios le permitirá tener más frutos 
abundantes de acción de gracias y le bendecirá más en respuesta 
a sus oraciones en cada asunto.

Dar gracias en todos los aspectos creyendo en el amor de Dios

Aquellos que se regocijan siempre y dan gracias en 
cada asunto pueden orar en la plenitud del Espíritu 

Santo y entrar en niveles más profundos del espíritu. 
Pero si le resulta difícil orar o si no tiene muchas 

cosas que decir en oración, aunque es el momento 
de comunicarse con Dios, no puede decir que 

ama a Dios ni cosecha el fruto de la bendición. 
Si usted no puede orar bien, ¿por qué no 

examina cuánto se regocija y da gracias a 
Dios?

Cuanto más difícil sea orar, más difícil 

será hacerlo con anhelo ferviente por la gracia de Dios. 
Cuando pide fortaleza orando de manera ferviente, puede 
atravesar cada paso de los niveles espirituales.

Supongamos que no ha recibido bendición a pesar 
de haber orado. Tendría que verificar sus obras de fe. 
Solo cuando muestra su fe con obras, Dios puede estar 
con usted y darle bendición. Él también le hará un gran 
recipiente, y de ese modo podrá recibir grandes respuestas 
y bendiciones. Cosechemos bellos frutos, tanto en espíritu 
como en cuerpo, regocijándonos, dando gracias y orando 
incesantemente con fe acompañada con obras.

Orar incesantemente con fe acompañada con hechos

Como agricultor debe sembrar para cosechar el fruto, 
también tienen que sembrar semillas espiritualmente con el fin 

de cosechar frutos espirituales. En la medida en que se esfuerza 
por regocijarse en cualquier tipo de situación y sembrar semillas de 

alegría, usted podrá cosechar mayor fruto y alegrarse más en todas 
las circunstancias. Cuando intente encontrar razones para agradecer y 

ofrecer gratitud de corazón en cada asunto, recibirá mayor gracia y tendrá 
más motivos para estar agradecido. Cuando siembra semillas de oración, 

podrá cosechar mayor fortaleza para orar y recibir el fruto de las respuestas.
Profundicemos en tres buenas maneras de sembrar y cosechar.

 ▲ Seminario para pastores, Siri Lanka (28 de noviembre)

▼ Seminario para pastores, Egipto (1 de diciembre)

▼ Reunión de Sanidad con el pañuelo, Siri Lanka (29 de noviembre)

▼ Reunión de Sanidad 
con el pañuelo, Egipto 
(2 de diciembre)

Desde el 27 de noviembre al 6 de diciembre del 2017, el Pastor Taesik Gil condujo el seminario 
para pastores y reuniones de sanidad con el pañuelo en Sri Lanka, Egipto y Pakistán (Hechos 

19:11-12). Al proclamar los mensajes llenos de vida y orar con el 
pañuelo del poder, los asistentes tuvieron un encuentro con el Dios 
viviente y experimentaron Sus obras sanadoras. Varias personas 
aceptaron a Jesucristo y alcanzaron la salvación, y muchos 
pastores fueron animados y unidos en el Espíritu Santo.

Seminario para pastores y Reunión de Sanidad con el 
Pañuelo en Sri Lanka, Egipto y Pakistán
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«Fui sanado 
de otitis media y 
sordera súbita»

Diácono Jongseok Bae, 62 años de edad, 
Iglesia Manmin de Changwon

Cuando tenía diez años, entró agua en mi oído 
derecho, pero no fue tratado adecuadamente. 
Terminé teniendo otitis media crónica. Desde 
entonces, tuve llagas y supuración durante más de 
50 años. Constantemente tenía que limpiarme con 
un algodón. Incluso el tímpano se deterioró, por 
esa razón no podía escuchar nada con el oído. En 
el 2012, comencé a asistir a la Iglesia Manmin de 
Changwon y luego el pus dejó de supurar.

En mayo del 2017, mi oreja izquierda se sentía 
obstruida. Me diagnosticaron sordera súbita 
del oído y me informaron de que no sanaría 
completamente. El médico me aconsejó que use un 
audífono. Me sentía preocupado porque no podía 
escuchar bien con el oído izquierdo en el cual 
siempre había confiado. Quería recibir la sanidad 
de Dios con fe, así que repetidamente escuché el 
sermón del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, «El 
mensaje de la cruz».

Una noche, escuché el sermón del pastor 
principal y recibí su oración por los enfermos 
antes de acostarme. Mientras dormía, él apareció 
en mi sueño con una sonrisa tierna y amable, y me 
dijo: «Me gustaría que te esforzaras más» y oró 
fervientemente por mí. Después de la oración en el 
sueño, sentí que todos los nervios y las células de 
mi oído estaban en orden.

Después de despertarme en la mañana, me sentí 
muy bien. Cuando abrí el grifo del agua en el 
baño, pude escuchar el agua fluir. Podía escuchar 
mis pasos y el microondas funcionando. El caso 
es que el sonido se escuchó no solo a través de mi 
oído izquierdo, sino también a través del derecho 
con el cual no podía escuchar durante mucho 
tiempo.

Fui al hospital para examinarme y descubrí 
que la capacidad auditiva de mi oído izquierdo 
se normalizó y funciona mejor que el oído de 
las personas normales. Yo estaba realmente 
sorprendido. Después de recibir la oración del 
pastor principal durante el Retiro de Verano de 
Manmin en agosto del 2017, el zumbido que había 
tenido también desapareció. Incluso pude llegar a 
escuchar a través del oído derecho. ¡Aleluya!

Le doy todas las gracias y la gloria a Dios 
el Creador, quien sanó mis oídos lo cuales no 
podían tratarse con medicina. Hago extensivo mi 
agradecimiento al Pastor Principal que oró por mí.

                                      Pastora Yao Lan Hsiang (56 años), Iglesia Manmin de Xin Zhan, Taiwán

«¡Me convertí en una 
pastora bendecida por medio 
del evangelio de la santidad!»

En mis años de juventud 
trabajé para el Señor como 

líder de la iglesia y ofrecí 
un voto de oración. Dije en la oración que serviría 
al Señor con todo mi ser si Él salvaba la vida de 
mi padre que había estado en coma después de un 
accidente automovilístico. En respuesta de Dios a 
mi oración, él volvió a la vida.

Aunque tenía 39 años y tenía hijos pequeños, 
ingresé en un seminario teológico y estudié música 
cristiana durante cuatro años. Como me gustaba la 
música desde que era joven, quería dedicarme a la 
iglesia como pianista o directora del coro. Pero, no 
de acuerdo con mi pensamiento, Dios me guio a 
convertirme en pastora.

En el 2005, me uní a un programa de capacitación 
misionera realizado en Taiwán por una gran iglesia 
de Singapur junto a los miembros jóvenes de la 
congregación. Durante el programa, Dios me instó 
a armarme con la Palabra de Dios. También estudié 
cursos bíblicos ofrecidos por una gran iglesia. 
Después de esto, prediqué la Palabra no solo en 
Singapur, sino también en Malasia y China.

En 2008, casualmente conocí a la diaconisa 
Esther Shim en Singapur. Ella me habló de la 
Iglesia Central Manmin y de Alabanzas Manmin. 
Estaba tan sorprendida por el hecho de que Dios 
mismo les había dado canciones. Con añoranza, 
hice una visita a la Iglesia Central Manmin. La 
alabanza de Manmin fue realmente tan grandiosa, 
y eran alabanza que yo quería cantar. También 
visité el sitio del Agua Dulce de Muan donde el 
agua de mar salada de un pozo se transformó en 
agua dulce mediante la oración del Dr. Jaerock 
Lee (Éxodo 15:25). En el lugar espiritual, mis 
ojos espirituales fueron abiertos. Y vi ángeles 
rodeándome y observándome. Estallé en lágrimas 
de felicidad.

Después de esta experiencia espiritual, tuve un 
mayor fervor por saber sobre el Pastor Principal, 
Dr. Jaerock Lee. Sus libros me apasionaron, sobre 
todo, El Mensaje de la Cruz, 
La Medida de Fe y Cielo. Al 
leer los libros, sentí el gran 
amor de Dios y el valor del 
evangelio de la santidad. Nací 
de nuevo espiritualmente por 
medio de los mensajes.

Fui bendecida a través del 
libro El Mensaje de la Cruz, 
que contienen la providencia 
de la salvación a través de 
Jesucristo. Aprendí sobre el 
significado de la Palabra de 
Dios a la serpiente en Génesis 
3:14, donde dice: «… y polvo 
comerás todos los días de tu 

vida». Significa espiritualmente que aquellos que 
están de acuerdo con la carne son presa del diablo 
enemigo y sufren las pruebas y los desastres que 
el diablo les ocasiona. Esta clara explicación fue 
asombrosa.

Me sentí tan agradecida por el evangelio de la 
santidad que me enseña el significado espiritual de 
la Biblia, y lo prediqué en todos los lugares donde 
fui. En el 2009 asistí a la Cruzada Unida, Israel del 
Dr. Jaerock Lee que se llevó a cabo en Jerusalén. 
Frente a mis ojos, los cojos arrojaron sus bastones y 
los paralíticos se levantaron de las sillas de ruedas 
y caminaron. La gente recuperó una mejor vista 
y se despojaron de sus anteojos. Varias personas 
fueron sanadas de muchos tipos de enfermedades 
por el fuego del Espíritu Santo y testificaron de su 
sanidad con alegría. 

El poder de la oración del Pastor Principal fue 
ciertamente sorprendente. En 2010, participé en 
el Retiro de Verano Manmin celebrado en Muju, 
Corea y me convencí más acerca de la presencia de 
Dios en la iglesia. Después, abrí una iglesia bajo la 
guía de Dios y me inscribí como una iglesia filial 
de Manmin en el 2014.

Mi iglesia se une a todos los servicios de 
adoración de Manmin, incluida la Reunión de 
oración de Daniel a través de GCN, y gracias a esto 
los miembros han recibido muchas bendiciones. 
Una mujer que sufría de infertilidad durante 
siete años llegó a tener un bebé, y un joven con 
paraplejia volvió a la normalidad. También fui 
sanada de quemaduras, hipermetropía y dolor en 
el pecho. Además pude obtener doble párpado a 
través del Agua Dulce de Muan.

Es más, solíamos ofrecer el servicio en mi casa, 
pero ahora tenemos un santuario porque Dios les 
dio bendiciones financieras a los miembros. He 
sido renovada por la palabra de vida, y muchas 
obras de sanidad y bendiciones han desbordado en 
mi iglesia. Soy una pastora realmente bendecida. 
¡Aleluya!

Xin Zhan Iglesia Manmin en Taiwán


